

S O C I A L

Para Enero.

Un matrimonio, es decir dos pero por ahora nos ocuparemos del primero.

Un popularísimo agente de anuncios, que por sus méritos y por su gran labor realizada en poco tiempo, ha sido contratado por uno de los periódicos de mayor categoría entre la prensa manileña.

Un excelente muchacho, que un día inesperado, ¡pan! cayó preso en brazos de Cupido.

Y que la condena fué terrible. A Cadena perpetua, nada menos.

Y ella, pues ella es una buena y bonita señorita que reside en las cercanías de San Palok y que es muy apreciada en sociedad donde brilló siempre.

Y el matrimonio, para Enero.

La fiesta a los cómicos.

Estos llegarán mañana o el lunes a lo más tardar.

Y la empresa les prepara para el día siguiente una fiesta de bienvenida.

Y dos días después debutarán con "El Amigo Teddy".

Una obra francesa traducida al castellano, que ha obtenido ruidoso éxito en España.

Pero, es de notar que el tipo Teddy de la obra es un norte-americano que se encuentra en París pero que ha de hablar el castellano...

Un tipo, repetimos que conocemos aquí a la maravilla por los muchos que abundan. Y dicen que Torner lo hace perfectamente. Esto aumentará desde luego su crédito en las simpatías del público.

Luego harán "Es Mi Hombre" que hace poco lo hizo Viñas en el Savoy, "La Mala Ley", de Linares Rivas y "A fuerza de arrastrarse" de Echeagaray.

Estas son las cuatro primeras fun-

ciones, terminadas las cuales comenzarán el abono.

Para el 28.

La fiesta del Círculo...

Hubo menester transferirla en vista de que uno de los más caracterizados miembros del comité organizador no estaría presente esta noche...

Casi casi, mejor...

Así habrá más tiempo para los arreglos y para convencerse ellas de que deben asistir.

Aunque un noventa y nueve por ciento de ellas están convencidas desde Oh!... al día siguiente de anunciarse la fiesta.

Anuncia el comité que habrá premios.

Pero premios de verdad. No se trata de una "reclame". Al chico que le toque en suerte bailar con la niña que porte el No. 1, le corresponderá el primer premio y el que elija a la que lleve el No. 2, el segundo. Ambos premios de gran valor...

Para el miércoles, pues, víspera de fiesta oficial.

Los Universitarios...

Estos alegres muchachos (Farmacéuticos y médicos futuros) no se amilanaron ante el baguio ni ante la distancia del lugar...

Se cursaron invitaciones.

No hubo tiempo materialmente para posponer la fiesta y en pleno domingo allá se fueron con sus atrevidas invitadas a pasar el día...

Allá, a Santa Ana, donde dicen que un día después llegaba el agua hasta la cintura.

Se pasaron enterito el día de danza. Comieron, merendaron y algunos hasta cenaron.

Decía uno de los del comité: "Aquí

no hay más que una sola palabra, y mucha formalidad"...

Y mucho humor, y ¡buenos riñones!, añadimos nosotros.

Estancados.

Es terrible esto, y aún falta una cuartilla. ¡Ah!, pero tenemos en cartera un apunte, que por fuerza hemos de utilizar. Y quien sabe si nos corona el éxito...

Dice así el apunte: "Las cosmopolitanas". A primera impresión no es fácil adivinar de lo que se trata, pero como precisamente nuestro objeto es llenar esta condenada cuartilla, no escatimaremos detalles y vaya eso...

Son las cosmopolitanas,—nombre exclusivamente de la propiedad del cronista—un grupo de voluntariosas muchachas, unas agraciadas y otras simpáticas..., que cada día emplean una hora de la tarde—la de las seis, casi todas—en aprender el uso de la maquina, en esa vieja casa oficinesca que llaman "Cosmopolitan Buildg". De ahí... lo de cosmopolitanas.

Bien. Estas chicas, a la hora del cierre de la clase, bajan hacia el apeadero del tranvía, y, he aquí el espectáculo...

Como en pleno campo de batalla, por distintos rincones de la plaza, vienen hacia ellas los trovadores, y luego de hecha la distribución en su debida forma, se inicia el desfile; cada paraja por donde caiga su nido...

Esto ocurre todas las tardes. Y es curioso expiementar la sensación del espectáculo...

Y conste que las hay muy bellas. Y que a más de un buen amigo nuestro le han hecho "tilín" en tal forma, que el chico yá ha perdido mucha de su anterior tranquilidad de ánimo y de co-razón...

EL BARÓN DE AYER.

¡Abra HOY una cuenta de ahorro, y sea un metódico economizador!

Nuestro departamento de ahorros le pagará a usted un interés anual de 4 1/2 por ciento sobre las cuentas de ahorro de un peso, computado trimestralmente.

Philippine Trust Company

Edificio del Monte de Piedad—Tel. 1256
Transacciones bancarias extranjeras y domésticas de todas clases.

RIZAL PARK Co., Inc.

El mejor medio de ahorro.
Compre un solar para tener su propio hogar. No pague más renta. Sus pagos mensuales le harán propietario. Consúltenos.

Sitio ideal para vivir. Hermosas calles. Terreno alto y ventilado.

INFORMES: 155 Escolta (altos)